



NOTICIA PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
Oficial (Sheriff) de Asuntos Públicos de OC, 714-904-7042

El Instituto Nacional de Correcciones ha nombrado al Departamento del Sheriff de OC como “centro de innovación”

Santa Ana, Ca. (9 de septiembre de 2024): En una ceremonia en Washington D.C. el 4 de septiembre de 2024, el Instituto Nacional de Correcciones (NIC, por sus siglas en inglés) reconoció al Departamento del Sheriff del Condado de Orange (OCSD, por sus siglas en inglés) como un “centro de innovación”.

El OCSD ha sido reconocido por su colaboración y prácticas de atención de la salud conductual. El NIC consideró las prisiones del Condado de Orange como un modelo para mejorar los resultados de la reincorporación en la sociedad.

El Sheriff Don Barnes recibió el reconocimiento del NIC aplaudiendo el compromiso ejemplar del OCSD para avanzar en iniciativas de salud conductual y colaborar con varias agencias y proveedores de servicios comunitarios para promover la recuperación, rehabilitación y continuidad de la atención para las personas encarceladas después de su liberación.

El OCSD se asociará con el NIC para promover la seguridad pública mediante la mejora de las políticas y prácticas correccionales en jurisdicciones de todo el país.

“Este honor es el resultado de los esfuerzos pioneros del personal de Operaciones de Custodia y Comando Ejecutivo del OCSD para identificar oportunidades sistémicas para mejorar la seguridad pública”, dijo el Sheriff del Condado de Orange, Don Barnes. “Nuestro objetivo es conectar a los reclusos dentro de nuestras prisiones y, al momento de su liberación, conectarlos con las herramientas fundamentales apropiadas para el éxito con la intención de reducir la reincidencia. La puerta giratoria entre las cárceles y la comunidad debe terminar, y estoy orgulloso de tener un papel significativo en este esfuerzo”.

En 2019, el Sheriff Barnes se comprometió a abordar los desafíos que enfrentan las prisiones y operar uno de los mejores sistemas de prisiones de la nación. Desde entonces, se han hecho numerosos esfuerzos para reunir a socios colaboradores como la Agencia del Cuidado de la Salud del Condado de Orange, el Consejo Coordinador de Justicia Penal del Condado de Orange, el Departamento de Libertad Condicional del Condado de Orange, Servicios Sociales del Condado de Orange, Cal Optima, Kaiser Permanente, Project Kinship y otros proveedores de servicios comunitarios para mejorar el bienestar de las personas encarceladas.

Como parte de la carta de reconocimiento, Holly Busby, Directora Interina del NIC, reconoció el enfoque orientado a soluciones del Departamento del Sheriff del Condado de Orange.

“Los resultados que han logrado hablan del poder de la colaboración y la importancia de trabajar juntos para abordar metas y objetivos compartidos durante el servicio de la seguridad pública”, dijo.

“Estoy muy orgulloso de este reconocimiento, pero no significa que nuestro trabajo esté terminado”, dijo el Sheriff Barnes. “Este es el comienzo de nuestro compromiso y asociación con el NIC para ayudar a otras jurisdicciones en todo el país compartiendo las prácticas innovadoras y prometedoras del OCSD en el campo de las correcciones”.

###